

| | | | | |
|--|------------------------------|------------------|---------------|---------|
| Beschlussvorlage Gemeinderat | Vorlage Nr.: 620/2016 | | | |
| Zuschussantrag der Bersenbrücker Tafel e.V. | | | | |
| Beratungsfolge: | | | | |
| Gremium | Datum | Sitzungsart | Zuständigkeit | TOP-Nr. |
| Ausschuss für Jugend, Sport, Kultur, Soziales und Senioren | 11.02.2016 | öffentlich | Vorberatung | |
| Verwaltungsausschuss | | nicht öffentlich | Vorberatung | |
| Gemeinderat Ankum | | öffentlich | Entscheidung | |

Beschlussvorschlag:

Der Verein Bersenbrücker Tafel e.V. erhält einen Zuschuss in Höhe von 1.000 €.

1. Finanzielle Auswirkungen

- Ja
 Nein

I. Gesamtkosten der Maßnahme: €

II. davon für den laufenden Haushalt vorgesehen: €

Betroffener Haushaltsbereich

- Ergebnishaushalt** **Finanzhaushalt/Investitionsprogramm**

Produktnummer/Projektnummer

Bezeichnung:

- Die erforderlichen Mittel stehen im lfd. Haushaltsjahr zur Verfügung.
 Den erforderlichen Mitteln stehen Einzahlungen/Erlöse zur Deckung gegenüber in Höhe von €
 Die erforderlichen Mittel stehen im lfd. Haushaltsjahr **nicht** zur Verfügung und müssen außer-/überplanmäßig bereitgestellt werden (Ausführungen zur Deckung sind der Begründung zu entnehmen).

III. Auswirkungen auf die mittelfristige Finanzplanung:

- Der Betrag ist jährlich wiederkehrend einzuplanen.
 Die Gesamtkosten von € beziehen sich auf die Jahre
 Es entstehen jährliche Folgekosten in Höhe von €
 Durch die Maßnahme werden jährliche Erträge erwartet in Höhe von €.

2. Beteiligte Stellen:

Der Inhalt der Vorlage unterstützt folgende/s strategische/n Ziel/e

Sachverhalt:

Seit dem Jahre 2007 wird die „Tafel“ in Bersenbrück betrieben. Mittlerweile kümmern sich 40 Ehrenamtliche wöchentlich um die Versorgung von bis zu 600 Erwachsenen und 155 Kindern mit Lebensmitteln. Auch viele Ankumer Bürger nutzen das Angebot, da vor Ort keine derartige Einrichtung besteht. Die „Tafel“ wird ausschließlich durch Spenden betrieben. Aktuell sind Reperaturarbeiten, Umbauten der Kühlanlagen als auch das Anschaffen einer neuen Kühltheke notwendig. Diese Ausgaben können aus dem Spendenaufkommen nicht bezahlt werden, so dass der Verein Bersenbrücker Tafel e.V. um einen Zuschuss der Gemeinde Ankum bittet.